

Männerchor unter/bei der Sängerlinde

Anlässlich seines 125jährigen Jubiläums hat der MGV Ötisheim damals im Jahr 1996 eine Sängerlinde für den Ötisheimer Marktplatz gestiftet. Mittlerweile ist daraus ein schöner Baum geworden. Auch in diesem Jahr hat unser Ehrenmitglied Gerhard Hentschke wieder einen geselligen Abend für den Männerchor unter eben dieser Linde initiiert. Das Wörtchen „unter“ passte jedoch nur für die ersten Minuten. Dann wurden die Anwesenden nämlich von starken Regenschauern überrascht. Glücklicherweise bestand die Möglichkeit, in den Innenbereich umzuziehen, was dank des Krone-Teams ganz unkompliziert und schnell gemeistert wurde. Es wurde also ein Abend „bei“ der Sängerlinde.

Der guten Laune und Stimmung tat das keinen Abbruch. Neben leckerem Essen und Getränken kam vor allem der gemeinsame Gesang nicht zu kurz. Titel aus dem aktuellen Repertoire des Chores und weitere Volkslieder und Klassiker wurden begleitet von Heinz Hollstein und Peter Jaggy am Akkordeon den Abend über gesungen. Die Zahl der Titel hätte vermutlich gereicht, um zwei Singstunden der Sänger aufzuwiegen. Ein schöner Abend, bei dem mehrmals auch in Erinnerungen an das Lindenblütenfest des MGV geschwelgt wurde, das früher jährlich in der Grünanlage beim Ötisheimer Bahnhof stattfand.



Die Sänger vom Männerchor beim gemeinsamen Singen